



'ALITO' ACUSA "SUMISIÓN" DEL GOBERNADOR

ALEJANDRO MORENO Cárdenas 'Alito', dirigente nacional del PRI, acusó que el gobernador priista del Estado de México ha sido "sumiso" con el presidente López Obrador y por esa razón él no asistió a su último informe de gobierno que ofreció este lunes 4 de septiembre.

Además, el dirigente tricolor señaló que no solamente se refiere a que el gobernador haya invitado al mandatario federal a asistir a su informe y que éste lo haya acompañado, gesto que no ha tenido con ningún gobernante, ni siquiera de su partido, sino también al proceso electoral pasado en el que perdió el Estado y que dijo tener "muchas pruebas" de su sumisión al gobierno federal, las cuales dijo "estaban a la vista de todos".

"Nosotros vemos los sucesos como lo que hemos venido constatando, hay sumisión ante el gobierno de la República y nosotros seguiremos adelante, firmes y



No descartó la posible expulsión de Alfredo del Mazo del PRI. **Cuartoscuro**

fuertes trabajando por el gran Estado de México y por la militancia priista", sostuvo 'Alito' Moreno en entrevista radiofónica.

Asimismo, enfatizó que su inasistencia al informe obedece también a que "no comparte visión" con Alfredo del Mazo de lo que ahora el mexiquense está haciendo. "No compartimos esa visión de lo que hay y teníamos cosas importantes que ver para el país", agregó.

Respecto a la asistencia de López Obrador, dijo que es una muestra de lo ocurrido en las elecciones pasadas, aunque reconoció que se debe trabajar con institucionalidad y respeto con todos, "pero no con sumisiones".

Ante todo ello, dijo que sería posible promover la expulsión del gobernador mexiquense del PRI, pero esa será una decisión que se deberá tomar en la Comisión de Justicia Partidaria. "Eso (la expulsión de Alfredo del Mazo) es una decisión que se plantearía en tiempo y en forma. Como es sabido se hicieron planteamientos ante las comisiones de justicia partidaria, que es un órgano autónomo del partido, y ya hay solicitudes (de expulsión) por lo que ha hecho Alfredo del Mazo, y hay otras que se han hecho contra otros militantes del partido, se les dará trámite", apuntó.

Por Elia Cruz Calleja